
 

 

(Ред.  от 28.02.2013, 02-06) 

Стенограмма 

научно-практической конференции (круглый стол)  «Россия и ВТО: Повышение 
конкурентоспособности российских предприятий», 8 февраля 2013 года в ТПП РФ 

 

***** 

Воронин Геннадий Петрович: ***** 

Профессор Белобрагин Виктор Яковлевич. Вы что-то хотели сказать в области качества? 

*02:56:02+ Белобрагин Виктор Яковлевич: Да.  

*02:56:03+ Воронин Геннадий Петрович: Только коротко.  

*02:56:04+ Белобрагин Виктор Яковлевич: Я очень коротко хотел сказать, что мы 
рассмотрели проблему качества как проблему конкурентоспособности и место качества как 
важнейшего фактора в этой проблеме. Вообще говоря, конкурентоспособность, если 
говорить по большому, это качество и издержки производства, абстрагируясь от прочих тоже 
важных факторов.  И мы – Всероссийский научно-исследовательский институт сертификации 
и специалисты Всероссийской организации качества – разработали уже в постсоветское 
время  седьмую Программу качества. Причем, эта Программа качества в двух вариантах – 
это Региональная программа качества и Программа качества на уровне предприятий. 
Структура этих программ соответствует рекомендациям Минэкономразвития, поэтому на 
ней останавливаться не буду. Она рассчитана на то, чтобы учесть все те новые моменты, те 
самые вызовы и угрозы, связанные с ВТО, те самые моменты, которые сейчас руководством 
страны выдвинуты по модернизации промышленности, по качеству жизни. Итак, две 
программы качества: Программа качества на уровне предприятия и Программа 
качества региональная. Последняя программа, естественно, учитывает наличие тех 
программ, которые имеются на предприятиях и свертывание показателей мероприятий в 
них предусмотренных.  Поэтому считаю, что это важнейший фактор системного подхода к 
управлению качеством, и соответственно, конкурентоспособностью. Мы предлагаем эту 
Программу к широкому внедрению. Программа был рассмотрена на расширенном 
заседании правления  Всероссийской  организации качества и одобрена. В настоящее время 
по замечаниям, которые были на заседании, мы дорабатываем. Где-то в течение недели она 
будет в готовом виде. Так что просим обращаться по этому вопросу с консультациями или с 
какими-то деловыми предложениями во Всероссийскую организацию качества и во 
Всероссийский научно-исследовательский институт сертификации. Спасибо за внимание! 

[02:59:00]: (аплодисменты) 


